
深谷市議会 令和２年第１回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

1 21 加藤　利江 1.
(1) たくさんの案内標識を作ったら

(2) 御朱印帳に捺印して頂ける神社をＰＲ ア

(3) 下郷地区の公園と幡羅遺跡について ア

2.
(1) トイレの美化について ア

3. 原郷上野台線について
(1) アンダーパスについて ア アンダーパスの安全性について確認したい。

イ 事業費について聞きたい。

2 14 中矢　寿子 1.
(1) ア パートナーシップ制度の導入について聞きたい。

イ ＬＧＢＴの啓発活動について。
ウ 性的少数者に対する差別禁止の条例制定の考えはないか。

2.
(1) ア

(2) 在校等時間の上限について ア 在校等時間の上限を、条例や規則等で明確に位置づけているのか。
イ

(3) 業務の適正化について ア

3.
(1) 計画の策定について ア 本市における計画策定への取り組み状況について聞きたい。
子どもの貧困対策計画について

在校等時間の上限を踏まえた業務の適正化を徹底した学校における働き方改革
についてどのように推進し、支援していくのか。

誰もが認めあえる社会を目指すべきで
はないか

本市における在校等時間の適正な把握の状況は。
客観的な把握・管理はできているのか。

公立学校に関する学校管理規則において具体的な上限を明記する準備は進んで
いるのか。

学校における在校等時間の管理につい
て

学校における働き方改革推進について

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

ＬＧＢＴに関わる取り組みについて

質問事項 質問要旨

深谷市の観光行政について

現在御朱印帳に捺印して頂く事を趣味にしている方々が大変増えていますので
神社めぐりを観光の一環にしたらどうか。

幡羅遺跡に隣接する公園を作り平成30年2月国の史跡に指定された幡羅遺跡を見
学したらすばらしい観光地になるのではないでしょうか。

上柴町東２丁目にある柴崎公園のトイレがあまりにも汚いのできれいにした方
がよいと思いますが。

公園のトイレについて

ア 花園インターから渋沢栄一記念館まで現在ある道路で説明しやすいのを抜粋し
て案内標識を大きく掲げたらどうでしょうか。
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深谷市議会 令和２年第１回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

3 16 柴崎　重雄 1.
(1) 新型コロナウイルス感染について ア

イ

2.
(1) ア 今までの協議会でどんな意見があったか。

イ 部会の役割と取り組み。
ウ ドラマ館の入場料はどのように決定するのか。
エ 栄一翁のロゴマークで民間活動に期待。経済効果は。

(2) 渋沢栄一記念館について ア 公民館多目的室に移動式観覧席、モニター整備とは。
イ 駐車場整備で車の台数はどの位増えるのか。

3.
(1) 給食の提供について ア

(2) ３歳児保育について ア 令和３年度から開始となるが、内容と整備はどうなのか伺いたい。

4 13 五間 くみ子 1.
(1) ア

(2)

ウ

現在、中国に端を発する「新型コロナウイルス感染」が問題視されている。ウ
イルス感染症流行による深谷市内での状況を伺いたい。
また、消毒剤、マスクの配備、受け入れ先の医療機関の確保など深谷市の保健
防疫体制について伺いたい。

渋沢栄一翁関連について
大河ドラマ「青天を衝け」深谷市推進
協議会について

深谷市立幼稚園について
深谷市立幼稚園については併設の小学校の給食を提供するが、その経緯および
実際の運用方法の取り扱いなど具体的に伺いたい。

深谷市地域防災計画はあるが、ウイルス感染のマニュアルの計画はあるか伺い
たい。

令和元年10月から始まった幼児教育・保育の無償化による教育・保育の量の見
込みについて、見解を伺う。

保育は更なる民営化、一方、幼児教育は公立の保育サービスの拡大としている
が、少子化が進む中で、10年20年先の、幼児教育・保育のあり方の青写真は見
えているのか。

学童期における事業であることや、施設利用についての調整なども踏まえ、教
育委員会において事業実施していくことが望ましいと感じるが、市の見解は。

第２期子ども・子育て支援事業計画が
策定されるが、市の幼児教育・保育の
方途について イ

ウ

新型肺炎について

市立幼稚園の今後のあり方について、令和３年度までに半数程度に再編し、新
サービスの提供とあったはずだが、方針の転換からもたらされる課題はないの
か。

国においては、令和５年までの目標値が出されているが、本市における放課後
子ども教室の今後の展開について、市の方針を伺う。

学童保育については、公立の保育室の整備を進め、それでも受け入れ枠に対し
足りない場合は、余裕教室を活用し、増え続けてきたニーズに対応してきた
が、今後も数年はその対応が必要と思われる。今後令和５年までの見通しは。

就学前の幼児について、こども未来部で所掌したほうが、より充実した事業展
開が図れないか。

エ

ア

幼児教育・保育について

「新・放課後子ども総合プラン」につ
いて

イ
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通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

5 7 富田　勝 1.
(1) ア 取り組みについて詳細に聞きたい。

(2) 花園ＩＣ拠点整備事業について

イ 防犯対策の一環として交番の設置についてはどのようになっているのか。
ウ

(3) 子どもの居場所づくりについて

(4) ア 荒中用水路景観整備の詳細を質問いたします。

(5)

イ 通学路の歩道整備率と今後の目標について質問します。

安心とやすらぎを感じられるまちにつ
いて

現事業の完成で花園ＩＣ拠点整備は終わったと考えるのか、第２は考えられな
いか。

子ども食堂について、施政方針には書かれてませんが、市の考えを質問しま
す。

ア オープンに向け、周辺道路の県道花園本庄線や周辺の市道整備をどのように考
えるか。

花園ＩＣ付近にバスターミナル（高速バスの停留所）のような施設をと思うが
考えをお聞かせください。

ベンチ等のところに農作業の人たちに便利なトイレも設置したらと思うがお考
えを聞かせてください。

防犯協力店、こども１１０番の車の現状について、予算資料に示されているが
今後の目標等について質問いたします。

施政方針について
市を訪れる皆様の回遊策とインパクト
について イ

エ

活力とにぎわいにあふれるまちについ
て イ

青色パトロールカーを全公民館に設置したらと思うが現状と今後について質問
いたします。

エ

ア

「農工商とバランスのとれた発展」と旧の花園町時代は町政を進めてきたが、
キユーピー株式会社の農、三菱地所・サイモン株式会社の商、がある。工につ
いての施策はないのか市の考えを質問いたします。

ア

登下校時に安全確保のため「デマンドバス」の利用はと思うが、お考えを質問
いたします。

ウ
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深谷市議会 令和２年第１回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

6 1 小嶋　隆 1.
(1) 川本複合施設建設計画について ア 設計年度、建設年度、工事完了年度を具体的に明示されたい。

エ 車両(大型バス等含む)の駐車場及び進入路についての対応は。
2.

(1) 台風19号の復旧対策について ア 川本中学校グラウンドの復旧工事の内容について（特に砂、表土等の使用量）
イ 川本中学校グラウンドの移転について。

(2)

イ それぞれの工事の完了日は。
ウ 川本グラウンド・ゴルフ場の水捌対策について考慮したか伺う。
エ 土砂の流入部の芝の状態（芝枯れの対策）について

7 12 三田部 恒明 1.
(1) ＤＩＹ型賃貸借導入について

2.
(1)

3.
(1) 個別補助制度創設について

緊急浚渫推進事業
地方財政法改正に伴う特例措置創設に
ついて

ア

公民館施設、川本総合支所、もくせい館、図書館等の複合施設であり、その機
能の明示を。

イ

国土交通省では、賃貸借住宅流通促進の一環としてＤＩＹ型賃貸借の普及に取
組んでいる。平成30年には「ＤＩＹ型賃貸借に関する契約書式例」「家主向け
ＤＩＹ型賃貸借の手引き」も作成されている。空き家の利活用を図る上で有効
な事業であることから、導入を検討すべきである。

河川氾濫等の大規模な浸水被害等が相次ぐ中、被災後の復旧費用を考慮して
も、維持管理のための浚渫が重要であり、地方団体が単独事業として緊急的に
河川等の浚渫を実施できるよう緊急浚渫推進事業費を地方財政計画に計上し地
方債の発行を可能とする特例措置が創設された。対応として、河川維持管理計
画等の個別計画による位置づけが必要。対応について伺う。

令和２年度国土交通省予算において地方公共団体が実施する道路関係の事業に
対して集中的に支援することを可能とする個別補助制度を創設した。引き続
き、ストック効果を早期・着実に発現させる必要があるものについて、個別補
助化が推進される。長寿命化修繕計画を策定・公表し、位置づけられた事業を
支援する。対応について伺う。

道路の橋梁等の老朽化対策

空き家対策事業
ア

川本複合施設建設について

川本植松グラウンド、川本グラウン
ド・ゴルフ場の復旧工事について

災害復旧と防災対策について

ア

植松グラウンド、川本グラウンド・ゴルフ場の復旧工事を一括発注した理由に
ついて伺う。

ウ 公民館及びもくせい館の利用状況について伺う。人数、車両等（１年間、１ヶ
月、１日平均）

ア

植松グラウンド北、及び川本グラウンド・ゴルフ場の北に護岸工事の延長を県
に要望できないか。

オ
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通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

8 9 田口　英夫 1.
(1) これまでの検討について

(2) 今後の展開について

2.
(1) ア

(2)

9 17 馬場　茂 1.
(1) アグリテック集積戦略について ア

イ アグリテック導入助成費用補助金の内容について。
ウ アグリテック企業立地補助金制度とは。
エ アグリテック交流拠点の開設とはどういうものか。

(2) ア ベジタブルテーマパーク深谷とはどんな取り組みなのか。

2.
(1) 後継者育成について

(2) 深谷市６次産業化構想について

10 11 湯本　哲昭 1.
(1) 個々の課題をもっと顕在化出来ないか

イ 儲かる農業を実現する為に行政として、どんな施策を考えているか。

ア公民館・生涯学習センターの利用促進
について

利用者がいなく、空いている時間であれば、公民館利用登録団体に限らず、幅
広く貸し出しをしていくことを考えてはどうか。

全国的に見ても素晴らしい施設を持つ、深谷市の公民館・生涯学習センター
を、もっと市民にＰＲしていくべきではないか。

イ

一昨年の６月に一般質問させていただいたが、その後の検討した内容について
伺いたい。

ア

ア 北通り線も開通し、交通のアクセスも便利になったが、今後どのような活用策
を考えているのか、伺いたい。

産業価値向上事業について

幡羅官衙遺跡について

公民館・生涯学習センターについて

子どもたちの利用や学生の利用等を、もっと促進していくことを考えるべきで
はないか。

公民館・生涯学習センターの周知につ
いて

農業者の高齢化や後継者不足が大きな問題になっている。アグリテック深谷に
取り組む為にも若い意欲ある人材を育てる必要があると思うがその対策は。

ア

ア

この構想の目標では、平成31年度までに新商品開発数３件とあるが達成できた
のか。

今、市内の農業現場で、活動している具体的な事例を行政として把握している
のか。

「儲かる農業都市ふかや」を目標にアグリテックに取り組むとあるが「儲かる
農業都市」とは、具体的にどういうものか。

深谷市の農業全般について

農業振興について

ア

野菜を楽しめるまちづくり戦略につい
て
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市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

11 5 鈴木　三男 1.
(1) ア 災害時の避難で支援を必要としている高齢者や障害者はどれくらいいるのか。

エ 要援護者名簿登録の促進が必要ではないか。具体的な取り組みはどうか。

(2) 緊急通報装置の普及を

2.
(1) 市民が使いやすい地域交通に

イ １日乗車券料金の説明がなくなっているが、継続すべきではないか。

災害時の要援護者名簿登録と地域支え
合いマップ作成の促進を

各自治会において見守りが必要な世帯などを対象に「地域支え合いマップ」を
作成し、見守りの仕組みを作ることになっているが作成や更新の状況はどう
か。

オ

一人暮らしの高齢者や身体障害者の体調が急変し、助けが必要な時に役立つ緊
急通報装置の普及が必要ではないか。

ア

コミュニティバスくるリンについて

ウ

新しい公共交通ガイドが市民に配布されたが、４月からの運行で何が変わった
のか。

ア

デマンドバスの予約専用電話に電話しても、なかなかつながらないなどの苦情
が寄せられているが、改善できないのか。

ウ

エ

災害時に支援を必要とする高齢者や障害者のうち要援護者名簿登録をしている
方はどれくらいいるのか。

要援護者登録をしている方のうち個別支援計画は、どれくらいできているの
か。

イ

高齢者や障害者の緊急対策について

高齢化により、バス停まで歩くことが困難になっている方が増加しているが、
デマンドタクシーにすべきではないか。
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議席
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市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

12 4 佐久間 奈々 1.
(1)

2.
(1)

(2) ア 一社のみの入札で不成立とせず落札させた経過と理由について。

3.
(1) 新型コロナウイルス対策について ア 市は市民に対して正しい知識と対応の啓発を行うべきだと思うがどうか。

イ 市内の検査体制はどうなっているのか。
ウ 市内の感染発生の際の対応は。

13 18 武井　伸一 1.
(1) 渋沢栄一翁と青淵公園について

2.
(1) 中瀬地区の畑の冠水について

3.
(1) 深谷市の対策と対応は

入札のあり方について

ア

土地賃貸借契約が結ばれていない状態でオープン決定などと言えるのか。今現
在の契約上の立場では、なんらかの理由が発生した場合、三菱地所・サイモン
株式会社は撤退可能なのか。

イ

イ

ウ 青淵公園の利用者が増えているが駐車場が少ないため道路に駐車している車が
あるが駐車場の増設は。

大雨対策について

新型コロナウイルスについて

土地賃貸借契約が締結されていないこ
とについて

制限付き一般競争入札の「制限」の設
定のしかたについて

花園ＩＣ拠点整備プロジェクトの道路工事の制限付き一般競争入札の「制限」
は、２億５千万円以上の道路工事の元請け実績があることだが、工区を分割し
て「制限」を低めれば多くの市内業者も参加できたと思う。市内経済の活性化
が花園ＩＣ拠点整備プロジェクトの目的の１つだが、多くの市内業者に機会を
与えるといった発想はなかったのか。

花園ＩＣ拠点整備プロジェクトについて

前項での入札が一社のみの入札で落札
させた経過と理由

渋沢栄一翁について

新型コロナウイルス対策について

新型コロナウイルスの感染拡大をうけて市では今後の対策と対応はどのように
考えているのか。

ア

中瀬地区の畑は大雨による冠水がたびたび起きるが今後の対策は考えている
か。

ア

イ 青淵公園は記念館と中の家を結ぶ見学者の通路に利用されているが通路の整備
は考えているか。

ア 青淵公園には、青淵由来の石碑があるがもっと目に付きやすい工夫をしたらど
うか。

深谷市は優先協議者と事業契約を結んだが、土地賃貸借契約は未だ結ばれてい
ない。本格的な税金投入が開始されている中で収入を保障する契約が締結され
ていないのは正常でない。契約期間、賃貸料金、中途解約の想定、契約終了後
の原状回復が土地賃貸借契約の主なものだと思うが、どれが合意できていない
のか。その他なにが合意できずにいるのか。

今回の「制限」の設定理由を伺う。また、「制限」に該当し、市内経済活性化
に資する、市内に本社がある業者は何社でどこか。

ア
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深谷市議会 令和２年第１回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

14 19 石川　克正 1.
(1)

ウ シティプロモーションとの関係性は。

オ 県も前向きと聞いている。様々な部門と階層で情報共有をしてもらいたいが。

イ オール深谷で取り組まなければならないと思っているが、民間の活力を生かす
ためのインセンティブは。

エ 市民に栄一翁をもっと知ってもらう取り組みは。
ここも民間の力を生かす領域だと思うが。

渋沢栄一翁とまちづくり
ア 大河ドラマ放映までの１年間、どのような事業展開があるのか。また、推進

課、記念館、協議会それぞれ事業ごとの役割分担はあるのか。
令和２年度の取り組みと役割分担につ
いて

２年後のアウトレット開業まで深谷の価値を高める千載一遇のチャンスだと思
う。深谷の手腕が試される大切な期間であるとも言える。市全体における振興
策の総合的なイマジネーションがあるといいと思う。

カ
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15 6 村川　徳浩 1.

(1) ふかやｅパワーの現状について

イ 民間事業者、一般家庭の契約件数は。
ウ 太陽光余剰電力の買取については、どの程度契約が成立しているのか。
エ 東京電力との価格差はどうなっているのか。

(2) 市民サービスの展開について

(3) メガソーラーについて

(4) 今後の展開について

16 8 茂木　一郎 1.
(1)

イ 他の浄水場の緑地帯はどのようになっているのか。
2.

(1) 深谷市と中津市の交流について

岡部浄水場の緑地帯の有効活用につい
て

ア 現在、敷地内に柑橘類の果実がたわわに実っているが、その実をどのように処
分するのか。

中津市との交流について

浄化センターのメガソーラーから、電力が供給されていないと聞いたがその理
由は。

ア

ア 渋沢栄一生誕の地、我が深谷市と福沢諭吉の青年期を過ごした中津市の今後の
交流について、どのようなお考えがあるかお伺いしたい。

ア ＰＲ活動が不十分だと感じるが、今後契約を増やすために何か対策が有るの
か。市はどのような形で協力するのか。

ふかやｅパワー（ふっかちゃんでんき）に
ついて

公共施設のふかやｅパワー利用率はどの程度か。ふかやｅパワーに切り替えて
いない公共施設が有るとすればその理由は。

ホームページに「電力の地産地消で得た収益で情報提供システムを運営し、防
災情報からお買いものまで、暮らしに役に立つ市民サービスの提供を計画して
います。」とあるがいつからどのような形で提供がはじまるのか。市はどのよ
うな形で協力するのか。

ア

ア

岡部浄水場について
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17 3 今井　慶一郎 1.
(1) ヘルメット使用の指導・管理について

2.

(1) 本計画の進捗状況について

(2) 仙元荘について ア 仙元荘の平成30年度の年間利用者数を教えて下さい。

3.
(1) ネーミングライツ制度の利用について 渋沢栄一翁で本市の知名度が高くなり始めている今こそ、ネーミングライツ制

度に取り組み、公共施設の有益的な利用、如いては企業誘致まで図ることが出
来ると考える。この制度の利用を推進するが、市の見解をお聞かせ下さい。

平成25年度から令和元年度までに閉鎖した施設数を予定を踏まえて教えて下さ
い。

イ

ア 平成25年度から令和４年度までの公共施設適正配置計画は面積ベースで24,400
㎡、割合にして７％減の目標が掲げられているが、令和元年度までの進捗率を
予定を踏まえて教えて下さい。

児童の通学用ヘルメットについて、その使用方法や汚破損のチェックなど、ヘ
ルメットの性能を常に発揮できるよう、市としては、どの様に全児童に指導や
管理を行っているのか、お答え下さい。

小学校児童の通学用ヘルメットについて
ア

ウ 仙元荘の利用者が、もくせい館の利用促進のため、市としての今後の促進活動
策をお聞かせ下さい。

公共施設の有益的な利用について

閉鎖した公共施設の令和元年度の維持管理等の費用を予定を踏まえて教えて下
さい。

ウ

閉鎖した公共施設で、高台に位置するものについては、本年も予想される大雨
や台風などの災害時の緊急避難所として一時的利用ができるよう調整をお願い
します。

エ

公共施設等総合管理計画及び、公共施設適
正配置計画について

ア

イ 本建物については耐震補修はなされているようだが、市としての「老朽化」の
考え方を教えて下さい。
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18 2 福島　秀樹 1.
(1) お土産品の作成について

(2)

2.
(1) 「福祉の街づくり」深谷市を目指して

3.
(1) 高齢者の移動支援について

19 23 髙田　博之 1.
(1) 事務所とホフマン輪窯との連係が悪い

2.
(1) ア 一過性に終らせたくないといっているが具体的な方策を聞きたい。

イ 大河ドラマ館が閉館してからは特に仕掛けるものはあるのか。
ウ 花園拠点事業とは手は組めないか。
エ 新庁舎も大いに利用すべきと思うが。

3.
(1) ウイルスの現状を聞きたい ア 深谷市に入っている情報はどこまでか。

イ 深谷市で実行している対策は。
ウ

エ 市内の病院でも陽性患者を収容しているのではないか。
オ 予防方法を周知させ市民に正確な情報を伝えるべきと思うが。
カ 市内で発症者が出た場合の手順は。

ア この工場跡地についてはそれぞれ事務所・輪窯と別々の物ではなく、一帯的に
機能していた建造物であるが、現在の展示方法ではそれぞれ単独になってい
る。民間工場と話し合いを持って入口部分だけでもすっきりさせるべきだ。

渋沢栄一政策推進事業について
渋沢栄一翁の新札と大河ドラマをどう
生かしてゆくのか

新型ウイルス発生について

「福祉の街づくり」深谷市を目指して

上敷免煉瓦工場跡の文化財公開について

ハーフマラソンを中止にしたが、卒業式入学式などは通常どおり実施するの
か。

高齢者の移動支援について
深谷市コミュニティバス「くるリン」の利用が本年４月より新たに改定され、
既に市民の皆さまへ改訂版が配布されています。お年寄りからは、乗り方や予
約の仕方がわからないなど、多くのご意見を頂いております。コミュニティバ
ス「くるリン」の乗車率向上への取り組みおよび車椅子や障害者の方々への利
用方法について伺います。

ア

中津市の行政視察で、福沢諭吉翁顕彰事業について学んできました。それに
倣って「かるた」「マンガ」をお土産品として作成することを提案いたしま
す。

ア
渋沢栄一顕彰事業

渋沢栄一翁「かるた」大会開催の提案
について

ア

深谷市は様々な福祉の充実に取り組んでいます。渋沢栄一翁の教えでもある
「忠恕の道」「忠恕のこころ」を取り入れて、深谷市地域福祉計画を策定して
いると思いますが、深谷市が目指す「福祉の街づくり」の構想について伺いま
す。

ア

「渋沢栄一翁かるた」を利用した、かるた大会の開催を提案。子供からお年寄
りまでが楽しめるイベントを創造したい。
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20 22 永田　勝彦 1.
(1)

イ 深谷市北東地域の「揺れ」の大きい地域の記載に相違がある。
2.

(1)

3.

(1) ア

4.
(1)

某深谷市企業による法令順守を逸脱した行
為による健康被害について

深谷市瀬山地区北側高台に存する工業
団地の「焼却煙」が地形的に吹き溜る
為、地区住民に病死が多発。（病名・
肺癌）住民は困窮。

瀬山地区民の癌発生状況は異常である。（病気療養中や死者が多い。）病名：
肺癌・皮膚癌等々、高台の工業団地は焼却等を生業としている企業が有る。早
期な抜本対策を採って戴き度い。

深谷市発行の地震ハザードマップについて

川本中学校グラウンド復旧工事について

空き家（空き店舗）について
空き家の増大が顕著脅威です。解消等
は急務です。

少子高齢化・都市一極集中種種原因はある。日本国中各行政体も苦慮している
と思う。この事案について具体的に何の様な対策を講じていますか。「県の不
動産協会」等に強力に働きかける事（埼玉北支部）。

ア

「災害列島危険情報地図」には「活断層の場所」の記載があるが、市の図には
記載なし。

ア

台風19号に依る「川本中学校グラウン
ド」被災、このグラウンドは荒川の河
川敷を占用している。（増水の為・土
砂流失）

地球温暖化が叫ばれる昨今、又、何時発生するか解らない。高額な復旧費を再
三に亘り負担するには課題多過と思える。特急で運動場移設を考慮すべき。

ア

市発行の「地震ハザードマップ」と民
間発行「災害列島危険情報地図」を比
較すると未記載がある
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